

Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega a bomberos de Puchuncaví un nuevo carro para enfrentar emergencias forestales

Comprometido en apoyar la labor de bomberos, el Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega de un carro forestal destinado a la Tercera Compañía de Bomberos de Puchuncaví - Bomba Maitencillo, correspondiente al proyecto de renovación de la flota de vehículos de los Cuerpos de Bomberos de la región. Hasta ahora, se ha hecho entrega de 14 nuevos carros de un total de 67 por una inversión total de 19.700 millones de pesos, de los cuales 16 mil corresponden a aporte del GORE.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca señaló “estamos contentos de poder seguir trabajando con Bomberos, siempre lo digo, Bomberos son un ejemplo, un Cuerpo de Bomberos único a nivel planetario, voluntario, donde hay hombres y mujeres que ponen a disposición su vida para salvar la vida del prójimo; y por tanto estamos contentos porque iniciativas de esta naturaleza, al igual cuando tenemos iniciativas que tienen que ver con la entrega de ambulancias, salvan vidas. Estamos hablando de eso, de salvar vidas, de prepararnos ante una situación de una emergencia, ante una situación en la cual los incendios son prácticamente un lugar común en nuestra región; este es un equipo espacial, es un equipo de 280 millones de pesos y que tiene por finalidad fundamentalmente combatir los incendios forestales; así que estamos contentos de poder seguir cumpliendo con nuestro deber de poder proteger a nuestra región”.

#### Anuncio Patrocinado

El proyecto, que se divide en cinco etapas, contempla la renovación total de 67 carros de bomberos para las distintas compañías de la región, en cada una de las provincias; además cuenta con aporte de parte del Gobierno Regional de Valparaíso y la Junta Nacional de Bomberos. El vehículo entregado esta jornada, destinado a la localidad de Maitencillo tuvo un costo de 280 millones de pesos.

Tras la entrega del nuevo carro para emergencias forestales, José Molina Palma, presidente del Consejo Regional de Bomberos Valparaíso comentó que “esta ya es la quinta entrega de los 26 carros (primera etapa), y para nosotros es fundamental, especialmente siendo que esta es una unidad forestal y que entra a trabajar en forma inmediata. Estamos trabajando con el Gobierno Regional muy fuerte en poder reemplazar todos estos carros que ya han tenido una cierta antigüedad y todo lo vemos en protección de la comunidad de la región, la preocupación nuestra es esa y hoy día hemos tenido una respuesta muy positiva del señor Gobernador y de todos los consejeros regionales que han apoyado siempre la labor que ejerce bomberos acá en la Región de Valparaíso y hoy día vemos estampado nuevamente con la entrega de una unidad”.

Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega a bomberos de Puchuncaví un nuevo carro para enfrentar emergencias forestales

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Además agregó que “una vez que lo logremos, poder renovar los 67 carros, vamos a estar en buen pie ya que la primera etapa cuando nosotros, ya hace algunos años atrás renovamos una parte del parque automotriz logramos renovar 84 unidades, hoy día son 67 y con eso nosotros podríamos decir que estamos teniendo el material mayor en perfectas condiciones para atender de mejor forma todas las emergencias que hoy día se presentan”.

y tú, ¿qué opinas?